

Gobierno de Venezuela reitera su disposición de contribuir a la paz en Colombia



Caracas, 31 agos (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró este sábado la firme disposición de su país de contribuir con la paz del pueblo de Colombia.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario expresó que serán agotados todos los esfuerzos necesarios que permitan generar las estrategias para el restablecimiento de las conversaciones entre las partes.

Por otro lado el canciller venezolano Jorge Arreaza, anunció que su nación está en consultas con el resto de los países acompañantes y garantes del proceso de paz para trazar estrategias inmediatas que permitan el restablecimiento de los contactos bilaterales.

A través de un comunicado oficial, Arreaza manifestó la preocupación por los recientes hechos suscitados en el vecino país, que evidencian la inminente reactivación del conflicto entre el Gobierno del presidente Iván Duque y un grupo de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo -Farc-Ep. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200591-gobierno-de-venezuela-reitera-su-disposicion-de-contribuir-a-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba